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Relatório  da  Reunião  das  Coordenações  da  Comissão
Própria  de  Avaliação  (CPA)  com a  Magnífica  Reitora  da
Universidade Federal do Sul da Bahia (UFSB), Professora
Joana Angélica Guimarães da Luz, realizada no dia vinte e
nove de junho de dois mil e vinte e dois, via sistema remoto.

Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dez horas e dez minutos,
sob a coordenação do professor Gilson Vieira Monteiro,  em formato de videoconferência,
realizou-se a  audiência  da Coordenação  da Comissão Própria  de Avaliação  (CPA) com a
Magnífica  Reitora  da  Universidade  Federal  do  Sul  da  Bahia  (UFSB),  Joana  Angélica
Guimarães  da  Luz.  Membros/as  presentes: Aline  dos  Santos  Rosa  Matos,  Gilmara  dos
Santos  Oliveira,  Gilson  Vieira  Monteiro,  Lívia  Gozzer  Costa,  Luana  Campinho  Rêgo  e
Quecilaine  dos  Santos  Guimarães.  Foram  apresentados  à  Reitora  os  seguintes  pontos
considerados de alta necessidade para a fase emergencial para o trabalho da CPA: 
- Serviço de Secretária para a CPA;
-  Ter  prioridade  nas  demandas  da  Assessoria  de  Comunicação  (ACS)  na  produção  de
materiais de divulgação e sensibilização;
- Ter prioridade nas demandas da Protic na instalação e adequação dos sistemas e atualização
do site;
-  Ter favorecida a relação com os Decanatos,  Colegiados e Coordenações de cursos,  para
conhecer a avaliação de curso realizada até o momento e acertos da fase de avaliação discente
e docente;
- Ter favorecida a relação com as Secretarias acadêmicas, para acertos da fase de avaliação
discente e docente;
-  Ter  favorecida a  relação  com as  Pró-reitorias  e  setores  da Dirplan,  para mapeamento e
levantamentos de documentos, políticas e avaliações institucionais;
- Ter estabelecido o fluxo de informações MEC- CPA;
- Ser apresentados formalmente à Pesquisadora institucional.
A Magnífica Reitora garantiu total apoio para o funcionamento independente da CPA e disse
que haveria um esforço para solucionar o problema da Secretária para a CPA a despeito da
falta de servidores, além das demais necessidades listadas. Não havendo algo mais a tratar, o
coordenador da reunião, professor Gilson Vieira Monteiro, agradeceu a participação de todos
e deu por encerrada a reunião. 

Itabuna - BA, Porto Seguro - BA, Teixeira de Freitas-BA, 29 de junho de 2022. 
//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////


